

あかるいまち 21

No.1570 2023年1月24日
組合員活動推進課 082-532-1264

	1月	2022年度
組合員ふやし	78人	1105人
出資金ふやし	538万円	1,019万円
純増	△10万円	449万円

新年会 ～中広支部～

1月7日（土）中広支部で11名の参加で新年会を開催しました。今年度新しく増えた運営委員さん2名にも参加していただき、豪華な食膳を美味しく食べながらおしゃべりを楽しみました♪新しい運営委員さんも楽しそうでした😊中広支部は、みんなが安心して暮らせるまちづくりに取り組んでいます。中広3丁目の河川敷の階段に手すりがなく、転んで怪我をしたとの話を聞きつけ、すぐに役所に向けあい、来年度に手すりが設置されることが決まりました。3丁目にお住いの方とつながりもできたので、生協の仲間になってもらいたいねと話をしています。今年も地域に寄り添った活動を目指し頑張ります!!



新年歩こう会 ～己斐支部～

1月18日（水）己斐支部で新年歩こう会を開催しました。今年は西広島駅コイブレに集合し、平和公園まで約2.5kmの道のりを1時間半強で歩きました。太陽の出ない寒い日でしたが、25名の参加で、平和大通りの沿道に生えた植物や石灯籠を見物しながら進みました。いくつか設置された石灯籠は、それぞれが違う形態をしており、見つけると「この灯籠はかわいいねえ」と感想を言い合いました。



ゴールの平和公園アオギリの木に到着した後、昨年開館した被爆遺構展示館を見学しました。そこでは平和公園の地下に眠る旧中島地区の原爆投下当時の「地面」を見ることが出来ます。「ここに暮らしがあった」ことを実感し、戦争はしてはいけないという想いを強くしました。

みんな大好きカラオケで新年スタート♪ ～都支部新年会～

1月21日（土）に都支部の新年会を18名で開催しました。支部長より新年の挨拶をしていただいた後は、都支部が大好きなカラオケを♪みなさんの素敵な歌声に合わせて、手拍子や合いの手を入れ楽しい時間を過ごしました。お昼ご飯には、ボリュームたっぷりのお弁当を用意！心も体も満たされました😊今年もみんなが元気で健康に過ごせるように盛り上げていきます！

